

## En La Serena falleció escritor Hugo Thenoux Moure

\*Director del Círculo Literario "Carlos Mondaca Cortés"

En la ciudad que lo vio nacer, crecer y a la que el autor entregó de su experiencia, ayer, dejó de existir Hugo Thenoux Moure, a la edad de 74 años. Ayer no quiso que estuviese físicamente con nosotros, pero su obra en las diferentes instituciones serenenses permanecerá, porque en ella apreciamos el espíritu humano, que supo cuidadosamente impregnar en cada ciudadano; en especial de aquel que ama su tierra.

Hugo Thenoux Moure, nació en La Serena el 2 de abril de 1916. Realizó sus estudios en el Liceo Comercial de Coquimbo e Instituto Superior de Comercio, recibiendo el título de Contador.

En el año 1936, en el cargo de cajero-tesorero, se desempeñó en la Casa Nacional de Ahorros, hoy Banco del Estado en las oficinas de Coquimbo, La Serena, Chuquicamata, Arica, Melipilla, Puente Alto, Concepción, Rancagua, Subcursal Nunta, Santiago.

En su ascenso como profesional, se desempeñó como agente en las siguientes sucursales: Yungay, Molina, Santa Cruz y en Talcahuano. Fue dirigente sindical en numerosas oficinas.

Paralela a su actividad profesional como Contador, desde muy joven gustó de las artes en general, principalmente de la lectura y de escribir, colaborando en revistas de la institución bancaria con temas de interés general.

En esta línea, fue redactor del diario "El Chileno" en La Serena. Se desempeñó como

corresponsal en Arica de diario "El Tarapacá de lo que", columnista de "El Día" de La Serena durante varios años.

En esta permanente labor de escribir, que la hizo suya, destacó en forma permanente los valores arquitectónicos y en especial, humanos de la ciudad de La Serena, temño que defendió en todo momento, escribiendo crónicas en defensa de los animales muertos del zoológico, ubicado en el Parque Pedro de Valdivia en esta ciudad, recientemente. Su cariño y reconocimiento por los lugares típicos, sus monumentos, la preservación de la flora regional, una adopción de la naturaleza que lo vio crecer y a la que don Hugo supo proteger.

### DIRIGENTE DEPORTIVO

Otra faceta que supimos descubrir fue su cariño al deporte. En 1970 fue presidente de Club Deportes Naval de Talcahuano y desde que llegó a esta ciudad en el año 1972, se integró al fútbol regional siendo desde ese año socio activo y preocupado por el futuro de su equipo.

### EN EL CÍRCULO LITERARIO

Destacamos su importante aporte a las permanentes actividades del Círculo Literario Carlos Mondaca Cortés de La Serena, al que dedicó gran parte de su vida, ocupando en reiterados períodos cargos en la directiva de la institución serenense.

Hoy y siempre extraña-

remos su experiencia y buen humor que le caracterizaban. Esa sonrisa y la pluma que quedó predisposta a un nuevo artículo un día caído. No sabremos de él, pero sí de su permanente resguardo a la ecología. A esta dura perdida, le sobreviven: Lucy

Ciudad Acuña y sus hijos: Margarita, profesora básica y orientadora vocacional, Hugo, químico laboratorista; Manuel y Francisco, administradores de empresas y Juan Carlos y Jaime, publicistas, quienes resaltan las características que más



admiraban de su padre: El profundo amor por su esposa y familia, el gran sentido de responsabilidad y orden por cada tarea emprende-

dida. Gustaba de organizar y llevar a cabo actividades y saber que éstas fueron de éxito, pero quizás a lo que más amó fue a su tierra, La Serena. Hugo Thenoux fue integrante de una numerosa familia, sus padres Juan Antonio y Margarita. Le sobreviven 4 hermanos: Mario, Olga, Filomena y Margot.

Sus restos están siendo velados en la Capilla de los Padres Salesianos, y los funerales tendrán lugar mañana miércoles en horario que se comunicará oportunamente.

## En La Serena falleció escritor Hugo Thenoux Moure [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

En La Serena falleció escritor Hugo Thenoux Moure [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile